

*** KLEINSTADTLIEBE

In den Räumen der ehemaligen Woll- und Wäschetruhe, welche zuvor 30 Jahre am Standort Große Straße 13 beheimatet war, hat der Conceptstore "Kleinstadtliebe" im April 2022 seine Türen in der Lingener Innenstadt geöffnet. Mit dem stationären Laden wollen drei Gründerinnen das digitale und lokale Geschäft zusammenbringen und einen Mehrwert für die Lingener Innenstadt bieten. Zudem konnte ein leerstehendes Ladenlokal durch diese innovative Nutzung gefüllt werden. Das Sortiment des Conceptstores bietet eine Mischung aus handgefertigten Produkten aus der Region und angesagten Labels: von Blumenkränzen, über Postkarten und personalisierten Geschenken bis zu Kinderkleidung hat der Laden allerlei zu bieten. Nicht nur die drei Gründerinnen stellen ihre Produkte zum Verkauf, sie geben auch anderen Kleinstunternehmen aus dem Handmade-Bereich diese Möglichkeit. Aufgrund dessen erneuert sich das Sortiment ständig und bietet Abwechslung. Darüber hinaus wird die Leidenschaft für Handgemachtes in einzelnen Workshops weitergeben.



EUROPÄISCHE UNION Europäischer Fonds für regionale Entwicklung

Als Teil der Reaktion der EU auf die Covid-19-Pandemie finanziert

